
第２０回 番組審議会議事録 
 
 
１．開催日時   平成 26 年 6 月 4 日 
２．開催場所   よこてイースト会議室 
３．委員出席   委員総数  4 名 
         出席委員数 2 名 
   

出席委員   鈴木 信好     委員長 
岡部 えり子    副委員長 

                土田 百合子    委 員 
橋本 知加子    委 員 
 

欠席委員   佐々木 隆一    委 員 
遠藤 邦夫     委 員    

        
 
 
       ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 
         出席者 9 名 

      奥山 和彦  代表取締役社長 

武茂 広行  代表取締役副社長 

打川 敦   代表取締役専務/放送局長 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  コンテンツ局長/番組審議会事務局長 

樫尾 正   コンテンツ局編成部長 

                  柴田 優子  営業局営業部長／コンテンツ局制作部長 

木匠 一公  総務部ディレクター 

        細川 正実  営業局営業局／コンテンツ局制作部／ 

番組審議会事務局 

                 
               
           
 
 
 
 



（１）6 月課題審議  審議番組『YOU ナビ』 
            （5 月 12 日月曜日 午後 4 時 30 分～午後 6 時 放送分） 
 
４．審議事項 

（１）①審議番組『YOU ナビ』について 
・市のイベントの情報コーナーで、読み終わりに全部「以上です。」がついている。「以上」を 4、5 回

繰り返されていた。語尾が強すぎるように感じるため、「さらに」や「次に」等にしたほうが良い。 
・コーナーによってのボリュームの差が感じられた。 
・「健康の駅」については、東部・西部の表現では場所がイメージできないため、具体的な地名、施設 
名等を使用して具体的な場所の説明が欲しい。 

・滑舌が悪く早口なのでよく聞き取れない部分が多数あるのでもっと練習を。 
・亡くなった方の紹介は「さん」より「様」では？ 
・女性 2 人で、進行もスムーズで全体的に 1 時間半聴きやすく楽しく聴くことができた。 
・リアルタイムに最新の情報が流れていて、聴いていて楽しく感じられた。 
・洗練されていない曲がまさに地元の FM だと非常に感じた。 
・「おらほの街のおまわりさん」については“おまわりさん”が身近に感じられた。うちの近所にも駐

在所があるけれどなかなか話を聞く機会がなく、このコーナーを通して、親しみが持てるようにな

った。いい企画。 
・楽々体操は詳しくやっていたのですごく面白いと思った。 
 
 
 

 
≪会社側からの回答≫ 
・「以上です」という表現が多い点については、語彙を増やすことで解決したい。アナウンス研修も行

っているのでこの部分も取り入れながら改善していきたい。 
・コーナーによるボリュームの差に関しては、レベルを一致しきれていないと考えられるが原因と対

策を詰めたい。 
・番組担当者が交代になった。はきはきした言い方は上手なのですがまだ早口なので、もう少し優し

い言い方になれば印象も変わってくると思う。 
・おくやみの敬称は弔辞を読むときも「さん」なので「さん」で良いのでは 
・おらほの街のおまわりさんも評価いただき担当も喜んでいる。 
・らくらく体操も楽しんで体を動かしてもらう機会として続けたい。 

 
 
 
 
 



５．意見の概要の公表 
公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 
公表の案内 議事の概要 
公表年月日 平成 26 年 7 月 1 日 

 
６．次回審議番組 

「グーグーらじお」（毎週火曜日 午前 10 時～午後 1 時 30 分時放送） 

 
 


